

Die Gemeinde informiert

Aus dem Gemeinderat

Informationsveranstaltung Hagnau/Schänzli

Das Areal Hagnau/Schänzli wird sich in den kommenden Jahren grundlegend verändern. Dieses zukunftsweisende Projekt ist nicht nur für die Gemeinde Muttenz, sondern für den ganzen Kanton von grosser Bedeutung. An einer ersten Informationsveranstaltung informieren Sie der Gemeinderat, der Kanton sowie die private Bauherrschaft aus erster Hand umfassend über die bisherigen Planungsschritte und den kommenden Prozess.

Der Informationstag mit Referaten, Arealbegehung, Projektpräsentation und Fragerunde findet wie folgt statt:

Samstag, 4. Juni 2016
10.00 – 15.30 Uhr
Aula Schulhaus Donnerbaum,
Schanzweg 20

Über den Mittag offerieren wir Ihnen einen Imbiss. Zur besseren Planung bitten wir Sie um eine Anmeldung bis zum 30. Mai 2016: info@muttenz.ch. Selbstverständlich sind Kurzentschlossene auch ohne Anmeldung herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.
Gemeinderat Muttenz

